

Jóvenes universitarios cubanos comprometidos con la Revolución



La Habana, 27 ene (RHC) La responsabilidad con los destinos de la Patria, no ya de una organización, sino de la juventud cubana como generación, fue reafirmada en la capital cubana, por el Consejo Nacional de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU).

Reunidos en el Centro de Convenciones de Cojímar, los 85 miembros del máximo órgano de dirección de la FEU entre congresos honraron al Héroe Nacional José Martí, en ocasión del aniversario 166 de su natalicio, y aseguraron que la tradicional Marcha de las Antorchas en su honor, reafirmará ese compromiso con Cuba, la Revolución y el Socialismo.

Hoy en el centro y oriente, y mañana en La Habana y el resto del occidente del país, seremos multitud los que por anticipado daremos nuestro voto afirmativo a la nueva Carta Magna, que es un Sí por todo lo logrado y lo que para nuestra amada Cuba queremos, afirmó Danhiz Díaz, presidente de la organización en la Universidad Tecnológica de La Habana (CUJAE).

Será un Sí a la continuidad del proceso revolucionario, garantía de nuestros derechos y libertades, individuales y como nación, de que un niño no tenga que trabajar ni prostituirse, de que podamos estudiar y llegar tan lejos como seamos capaces; la posibilidad de preservar cada conquista hasta hoy e ir por más, enfatizó el joven, diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular.

Raúl Alejandro Palmero, miembro del Consejo de Estado y presidente de la FEU, significó que para sumar razones a ese Sí rotundo, basta una simple mirada a cuanto ocurre ahora mismo en el mundo y, en especial, América Latina, y sumó su voz a cuantos desde el Consejo condenaron enérgicamente el golpe de Estado en marcha contra la hermana Venezuela.

Habló de la convocatoria el miércoles último y desde ese país sudamericano, al XVIII Congreso de la Organización Continental Latinoamericana y Caribeña de Estudiantes -plataforma continental que desde su fundación, en 1966, preside la FEU de Cuba-, un claro mensaje antimperialista y expresión de solidaridad con la Patria de Bolívar y Chávez, su digno pueblo y el presidente Nicolás Maduro.

Palmero llamó a convertir los preparativos del XVIII CLAE en otra herramienta para la labor político-ideológica, a partir de un diálogo entre los universitarios cubanos y los jóvenes de la región que cursan estudios superiores en la Antilla Mayor, que hará inevitable el contraste de realidades.

Fue esta reunión del Consejo Nacional la primera luego del IX Congreso de la FEU -celebrado en julio de 2018-, y tanto el sábado en comisiones, como hoy en plenaria, los dirigentes estudiantiles pasaron revista a lo acontecido y vivido en estos seis meses, sobre todo en lo que respecta a la implementación y cumplimiento de lo acordado en la cita grande de los universitarios cubanos.

El énfasis estuvo, por supuesto, en el desempeño de la FEU, ante todo en sus bases, que son las brigadas, sin dudas el primero y más importante espacio para debatir, reflexionar, participar, crear y transformar, donde late el corazón y cobra forma, vida y sentido la organización, y donde han de concretarse todos los proyectos e ideas.

Pieza clave, elemento dinamizador, centro de todo propósito y quehacer: así definieron a esas estructuras primarias y esenciales Roberto Morales Ojeda, miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, y Olga Lidia Tapia Iglesias, integrante del Secretariado del Comité Central, presentes en la sesión plenaria.

Ambos calificaron de inspiradores y muy estimulantes los debates, y juzgaron este un momento excelente para continuar consolidando el quehacer de la FEU dentro y fuera de las aulas, por lo mucho que pueden y deben contribuir la más antigua organización de masas del país y sus miembros al desarrollo económico, social y político de Cuba.

Tapia Iglesias habló del presente como continuidad de un proceso iniciado con el VIII Congreso, en 2013, y en el que han primado la sistematicidad, la disciplina, la coherencia, la evaluación constante, para que ningún acuerdo sea engavetado, para que los problemas no se acumulen, para que el estudiantado conozca qué se está haciendo y, sobre todo, para que sea parte de las soluciones.

Hay que sumar a cada universitario y que esa participación sea consciente; lograr que cada brigada tenga una tarea concreta y de "impacto", manifestó Morales Ojeda, quien transmitió al Consejo un saludo de Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, muy pendiente -dijo- del trabajo de la FEU y del cumplimiento de los acuerdos de su IX Congreso.

Ustedes han hablado -y muy bien- de la necesidad de no dejar espacios vacíos; de llegar a todos; de aprovechar más y mejor las redes sociales para exponer las razones y verdades de Cuba, de darle al estudiante todas las armas para defender el proyecto que construimos, la primera de todas el conocimiento de la Historia, ese pasado glorioso que nos ha traído aquí y señala el porvenir, añadió.

Más participativa, siempre apasionada inconforme, que construye y transforma, que propone y hace, vital, optimista e ineludible, incapaz de fallarle a su pueblo y a la Revolución: esa es la FEU que queremos y Cuba necesita, con esa contamos, porque esa es la FEU de Mella, Villena, Trejo, José Antonio y Fidel, concluyó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/182072-jovenes-universitarios-cubanos-comprometidos-con-la-revolucion>



Radio Habana Cuba